

Artikel vom 05.10.2022

Abschied von einer starken Frau

## Unser Bezirksverband trauert um Barbara Stamm



Der Tod von Barbara Stamm hat mich und die Damen der Frauen Union Oberbayern zutiefst getroffen. Mit ihr verliert die CSU eine unglaublich starke Persönlichkeit.

Als Staatsministerin und langjährige Landtagspräsidentin war sie immer eine große Kämpferin für Familien, Kinder, Menschen mit Behinderung und für die sozial Schwächeren. Sie hatte stets ein offenes Ohr für die Anliegen der Bevölkerung. Ihre Standhaftigkeit und ihr Gerechtigkeitsinn zeichneten sie aus. Barbara Stamm hinterlässt eine unersetzliche Lücke in der CSU. Innerhalb der Partei setzte sie sich auch immer besonders für die Frauen ein und galt vielen als Vorbild.

Unsere Gedanken sind vor allem bei ihrer Familie.

Wir behalten Barbara Stamm in liebevoller Erinnerung und sind dankbar für die gemeinsame Zeit mit ihr!

Daniela Ludwig, MdB

Vorsitzende der Frauen Union Oberbayern